KEIN MORGEN OHNE HEUTE

Fr., 20.11.09 I Nr. 882



Sogar das Waschbecken ist rot: Ferrari-Fan Alexander Mack am Welttoilettentag

WC-Freak: Ein Mann sieht rot

Von wegen stilles Örtchen: Wenn Hausbesitzer Alexander Mack (47) aus Baden seine Musikanlage aufdreht und die Nebelmaschine anwirft, ist es vorbei mit der Ruhe. Ein Jahr lang hat er Ferrari-Utensilien

für seine Toilette zusammengetragen – vom Kolben über einen Schalensitz bis zum Laptop. Das Sammelsurium ist einzigartig. "Ich glaub im Fanshop haben die gar nicht so eine große Auswahl", so Mack. Jeh bin der
Designer

und
Bauherr

Von

diesem

High-Tech
Fervari WC

Mack Alexander

2500 Baden

Flugfeld weg 2

Geb: 08.06.1962